

## 9月30日（月）全校朝会 校長先生のお話です

～経験を積んで、立派な6年生になろう～

おはようございます。お話をします。

今日で9月が最終日になります。明日の都民の日がお休みですが、1日おいて気持ちを切り替えて、10月も充実した学校生活を送りましょう。先週は、先生たちが授業の勉強をする研究授業が水曜日に行われました。今年も国語の授業の勉強をしています。1学期の4年生、3年生に続いて今回は6年生が研究授業学年となり、6年2組が授業クラスとなって先生方が授業を観ました。1学期の4年生、3年生も良かったですが、6年生の意見の内容は、一つレベルが違っていると感じました。さすが6年生であると思いました。6年生はお手本になれる能力を持っています。6年生のお手本を5年生が引継ぎ、現在の1年生から4年生も6年生になった時にお手本を示すことができるようになってほしいと思います。6年生も1年生からの経験が積み重なってできるようになりました。今やるべきことをきちんとやるのが大事です。

先週はやっと豪雨災害にあった石川県能登半島地方の小中学校が再開しました。本当に良かったです。しかし、正月に起こった地震からの復興の途中からまたさらに被害が広がったことで、地域の人達の精神的なダメージが心配です。私たちは、今の環境に甘えず、やるべきことをしっかりやっていきましょう。お話を終わります。